

もくもく村(アンジコアグループ) 皆様へのお知らせ

2021年8月1日

株式会社アンジコア CEO 山根 維隨

もくもく村は感染対策を万全にしたうえでオープンしています！

新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐ対策として緊急事態宣言が初めて発令されたのは昨年4月のことでした。これまでに経験したことのない事態に直面し、もくもく村は自主的に休業してまいりました。ただし、モデルハウスは全館閉鎖しましたが、芝生の広場や大型トランポリンなどの遊具施設・設備は一日1~2組様限定の完全予約制で開放してまいりました。

学校がお休みになり、パパも在宅勤務となれば、家庭内は“三密”の状態になり、ママのストレスは溜まる一方。そんな状況をなくす手助けになればと考えて、「もくもく村を開放します宣言」を打ち出しました。この方策は、好評を博し、毎日のように予約が入りました。そして、お子さまやママたちの笑い声が園内に響いたものです。

最初の緊急事態宣言から1年と3か月あまり、首都圏を中心に、またまた新型コロナウイルスが爆発的な勢いで感染拡大しています。

いま発令されている緊急事態宣言の実施期間は9月12日までとされていますが、期限がきたからウイルス感染がおさまるとは、まったく考えられません。そこで、もくもく村では感染予防対策として、今後も以下のような行動基準を徹底してまいります。

- (1) もくもく村のモデルハウス見学、オーナー様の新邸完成見学会は予約制を徹底し、三つの密を避けるために、お客様の見学時間帯が重ならないよう調整する。希望日が重なる場合は、午前の部（10:00~13:00）と午後の部（13:10~16:30）に分けて見学していただく。
- (2) 見学に際しては、スタッフ・お客様ともに玄関で手指を消毒し、マスクを装着することを徹底する。新邸の見学の場合は、当方が準備した手袋をはめていただき、見学が終わったらその手袋をお持ち帰りいただく。
- (3) お客様に見学していただくモデルハウスや新邸のほか、スタッフとお客様との打ち合わせスペースは、定期的に換気を行う。
- (4) 発熱など体調不良がみられるスタッフは出勤を自粛させる。具体的には、出勤前に発熱があったり、のどの痛み、咳、倦怠感といった風邪のような症状がある場合には出勤の自粛を要請する。

以上のような対策のほか、考えうるあらゆる方策を講じていく所存です。